



Nuestro sistema educativo da la posibilidad a todas las personas jóvenes y adultas de prepararse para elevar su calidad de vida, teniendo en cuenta sus necesidades, motivaciones e intereses que les permitan acceder a una educación consciente.

Las nuevas proyecciones del trabajo de la Educación de Adultos han requerido realizar un trabajo sistemático de investigación-acción-participación, para fundamentar y proyectar el desarrollo de estrategias de superación con programas institucionales y no institucionales, que armonicen las necesidades y expectativas de jóvenes y adultos con las del país, y permitan poner en práctica nuevas alternativas educativas en comunidades rurales y urbanas.

PREGUNTAS FRECUENTES:

¿Puede ingresar sin limitaciones a la Escuela de Idioma?

Los requisitos para el ingreso a las Escuelas de Idiomas se describen a continuación:

- Los optantes deben tener 17 años de edad
- Noveno grado como mínimo aprobado.
- Deben ser trabajadores en activo y avalarlo con una carta del centro de trabajo donde exponga la necesidad del estudio de ese idioma, así como los criterios que tiene la administración y la sección sindical.

En las escuelas de idiomas, en enero y junio, se aplican exámenes de

Enseñanza para jóvenes y adultos

Categoría: Adultos-Educación Creado: Martes, 24 Mayo 2016 14:43

Visto: 641

clasificación y en opción del título de graduado para que las personas mayores de 17 años, tengan la posibilidad de obtener la acreditación de los conocimientos y habilidades alcanzados en el dominio de una lengua extranjera.

Con información de la plataforma digital del [MINED](#)